
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Página 1 de 4

Indicação nº 1283/2023

Indico estudo visando a implementação de 
uma série de medidas de sinalização de 
trânsito vertical e horizontal na Avenida 
Governador Orestes Quércia e na Rua Dr. 
Giuseppe Aufiero Sobrinho, na Alameda 
Altos do Jaraguá, nesta cidade.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em entendimento com o 

setor competente, no sentido de que seja realizado estudo para verificação da possibilidade de se se 

realizar uma série de medidas de sinalização de trânsito vertical e horizontal na Avenida Governador 

Orestes Quércia e na Rua Dr. Giuseppe Aufiero Sobrinho, na Alameda Altos do Jaraguá, nesta cidade.

Após visita ao local acompanhada do engenheiro de trânsito Milton Domingues Jr, da 

Secretaria Municipal de Trânsito e Transportes, indicamos:

1) A instalação de placa de trânsito que impede estacionamento de caminhões e 

ônibus nos dois lados da via, uma vez que é comum este tipo de veículo em 

frente ao Condomínio Parque Atlantis, prejudicando o trânsito quando há grande 

fluxo de veículos entrando no residencial;

2) O reforço da sinalização na rotatória de acesso da Avenida Governador Orestes 

Quércia à Rua Maria Marcellina de Campos, uma vez que comumente os 

motoristas entram na contramão ao invés de fazer o contorno correto;

3) A sinalização de chão para minirotatória na Avenida Governador Orestes Quércia, 

na confluência com a Rua Arnaldo de Oliveira – a exemplo das que existem, por 

exemplo, na Avenida Bento de Abreu – para que os motoristas respeitem o 

contorno correto;

4) A sinalização horizontal com faixa de travessia de pedestres em frente ao 

condomínio Parque Atlantis;

5) O reforço da sinalização vertical na Rua Dr. Giuseppe Aufiero Sobrinho.

A solicitação se faz necessária em razão dos moradores da região relatarem muitas 

situações de risco e acidentes no local, além de transtornos em horário de maior fluxo, lembrando 

que o local tem recebido maior fluxo de veículos em decorrência dos desvios no trânsito por conta 

das obras após as chuvas que castigaram a cidade no final de dezembro.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

Página 2 de 4

 Diante do exposto, é urgente que se estude sinalização nos referidos locais.

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar meus 

votos e estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 3 de março de 2023.

FABI VIRGÍLIO
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